

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

La science enseigne, la critique établit ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 122

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

La science enseigne, la critique établit, l'espérance constate. Contrôlez cette assertion, et bien souvent vous trouverez un postulat scientifique là où l'on vous parlait d'un fait incontestable. La logique est rare en ce temps, et rien de plus commun que de rencontrer des gens d'esprit et de grand savoir partir d'une pétition de principes pour établir ce qu'ils appellent, sans aucune modestie, la dernière révélation de la vérité. Ce sont des édifices qui reposent sur le sable.